

# 例会報告

第2699回例会報告議事録

日時 令和5年1月31日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「手に手つないで」

ゲスト：なし

ビジター：なし

S.A.A.：石原会員

## 会長挨拶

藤本会長



先週、猫田ガバナー補佐がおっしゃっていた1月2月3月のお話のように、あっという間に1月が終わります。皆様におかれましてはお身体だけは気をつけてお過ごしください。

1月28日に補助金セミナーがTKPで行われました。倉持会員と小野会員がZOOMで参加してくださいました。ありがとうございます。私はリアルで参加してまいりました。会場の皆さんとも話したのですが、「地区の補助金ってむずかしいよね」と皆さん毎年話されます。地区の補助金を利用した事例も報告され、具体的な説明もありました。補助金についてのガイドブック等々が配布されると思いますので、ぜひ皆様ご一読されていただけたらと思います。

セミナー終了後に他のグループの方ともお話をしまして、私共の婚活セミナーの宣伝もしてまいりました。他のクラブの方より、是非一度来ていただけないかというお話がちらほらありました。11グループ以外でも他クラブよりお声がかかったら是非宣伝していきたいと考えています。

2月21日(火)にIMが開催されます。今の時点では人数が少し少ないです。11グループの皆さんとの交流を含め、実のある内容にしていきたいと考えておりますので奮ってのご参加をお願いいたします。

先ほど日暮幹事と母親の介護について少し話していたのですが、日暮幹事と私は同級生なので母親も同じくらいの年齢です。私の母は腰がもう動かず施設に入っていますが、来週、転院することになっています。

自宅で介護するのは大変だなと感じています。妻の母親は痴呆が入っていますが自宅で介護しています。耳が遠いものですから叱りたくなくても声を荒げてしまい、少し感情的になっているところがあり、だいぶ家内も精神的に病んでいるのかなと思います。日暮幹事のお母様も同様に、仕事が忙しい中しょっちゅう病院等にお連れになるそうで、本当に介護は頭が痛いねと話していたところです。できる限りそばにいて介護、介助してあげたいと思う年頃になりました。

## 親睦委員会報告

梶委員長

本日の報告はありません。

## 出席委員会報告

川村会員代理



27名(出席免除者含む)出席(全員で34名)出席率79.41%

業務による欠席：荒井会員、齋藤会員、野田会員、服部会員、福武会員、前田会員、湯下会員

ZOOMによる出席：古谷野会員、塩毛会員、仲江会員

## 米山委員会報告

鈴木会員



米山の特別寄付ですが、お一人1万5千円位が基準です。3回くらいに分けて集めさせていただこうと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

米山は寄付がベースになって奨学金になっています。大学院の学生には月額12万円。次は10万円です。

嬉しいニュースがいっぱいあります。

彼女ができたから公三さん、会ってくれる?とのことで呂君がうちの幼稚園に来ました。静かな女性で、呂君がやさしい立ち振る舞いで、微笑ましく拝見しました。大学院の博士課程を修了して、富士山麓にトヨタが作る街に就職が決まったそうです。おそらくトヨタに入って、世界のトヨタのために活躍してくれると思います。メールで、お世話になったから一回食事をご馳走させていただきますと、そんな嬉しい話もあります。

ベトナムのグエン・ビッグ・フォンちゃんは米山奨学生が終わった後も暖かくもてなしてくれたり、感謝しています。彼女は静かに見えてアクティブな人で、米山のOBOG会である学友会で委員として活動していて、現役の米山奨学生をサポートしたり、ロータリアンとつないだりしています。今年はなんと会長になるつもりです、と言っていて楽しみにしています。

## 奉仕プロジェクト委員会報告

柳田委員長



本日、例会終了後に15~20分位で現在の進捗状況のご報告とご相談したことがありますので、委員会の方はお残りください。よろしくお願いいたします。

## 幹事報告

日暮幹事



- ・ラインで会場についての投票をしていただきました。ありがとうございました。結果は投票して下さった25名の内、13名がハート柏迎賓館、12名が理事会時に、となりました。この結果をふまえて、次回の理事会の時にもう一度検討したいと思います。
- ・2月21日(火)に第11グループのIM(インターシティー ミーティング)がクレストホテル柏にて開催されます。現在4名の出席予定です。2月7日が締め切りとなりますので、たくさんのご出席をよろしくお願いいたします。
- ・3月4日(土)に千葉で環境セミナーが開催されます。ご興味のある方は事務局までお声がけください。



初めての自己紹介ということで緊張しており、時間も読めないかもしれませんが、よろしくお願いします。

株式会社F.D.kimura と株式会社 花葬という葬儀屋の会社を昨年設立しまして、そこの代表をやらせていただいています。

1977年7月2日生まれの45歳で、A型、かに座です。

出身地は柏です。小中学校、柏です。

花屋にも国家検定というものがあって検定員として審査のようなことをやらせていただいています。花キューピッドという団体の花のコンテストがあり、15年くらい南関東ブロックの代表で出させてもらっています。

趣味はDIYです。親父が亡くなった時に溶接機や酸素ガスの機械等の普通の人を買えないような道具をたくさん残していったので、いろいろ作っているうちに楽しくなってきました。16歳くらいからスノーボードもやりました。ラーメン屋巡りも趣味かなと思っています。

両親、ばあちゃん、姉と兄と一緒に住んでいました。小学校の頃は両親は商売をしていて夜しかおらず、ばあちゃんっ子でした。兄貴と毎日けんかして、子どもながら円形脱毛症になった記憶があります。中学校ではバスケット部に入り応援団長とかもやっていました。

県立の高校受験では、試験の時に右斜め前に座っていた人の貧乏ゆすりが気になり、受験に失敗しました。というのは言い訳ですが。

滑り止めの茨城県の高校に行きました。30年前の茨城県と言ったら入学式に喧嘩を売られたりという感じでした。その高校になぜかバイク部というものがあって、1年生の夏休みの時に7人くらいでバイクで栃木県に合宿に行きました。東洋大の推薦は当時3割しか行けず、バイクや遊びの誘惑に弱かった私はギリギリ卒業できたという感じでした。

18歳から柏のバーで働き出して夜の仕事にどっぷり浸かりました。朝まで働いて海に行って遊んで帰ってきて仕事して海で寝て、みたいな繰り返しをしてフラフラしていました。

19歳の時に父親が喉頭癌になり、親父は死ぬから家業をなんとかかしないとだめだ、と話され、花の専門学校に行きました。父の手術は成功して再発もない、となったので、私はそのまま新宿に残り、ここでホストにでもなって一旗あげようと思い、新宿五丁目のゲイのお店に面接に行ったのですが、ダメかも、と心が折れて挫けてしまいました。

ホストクラブに何店か行ったり、加山雄三さんのバーで働いたり、フラフラ数年、夜の飲食で働いていたのですが、このままではダメだと思い23歳の冬に長野の山にこもりました。その前年に長野オリンピックがあり、ハーフパイプの競技に出たりしました。一時スポンサーが付く付かない、という話もあったのですが、その当時、プロのスノーボーダーはほとんど収益がないような世界だったので、プロスノーボーダーで一生やっていくのはきついなと思っていたところで、練習中に背骨を折ってしまいました。幸い半身不随とかにはならず2ヶ月入院していたのですが、父が傷害保険をかけてくれていて、ありがたいなと思い、24歳で結婚し実家に入りました。

30歳になった頃に35年の住宅ローンを組むにあたり、マンションを買う時に何に気をつけなければならないか等、不動産屋さんの立場的なことを学ぼうと宅建の資格を取りましたが、勉強したかったこととは違ってたなと思いました。

5年前の40歳の時に離婚しました。こういった公の場で話すような綺麗な話ではないのですが、探偵がついたり、裁判沙汰になったり、今度お酒のつまみにお話したいと思います。

その頃に父が亡くなり、会社の経営や社長業について勉強したいと思い出し、中小企業診断士の勉強をやり始めました。中小企業診断士の資格は7科目あり、経済学、企業経営理論、経営運営管理等いろいろあって半分くらいしか受かりませんでした。

中小企業に対しての補助金を国は用意してくれています。補助金の事業計画書を自分で書いたのですが、もしまだ違う機会があれば補助金についてもお話ししたいと思います。

3年前に懲りずにまた結婚しました。今は子どもが2人いて、下の子は1歳なので今だに寝か

す時に抱っこするのですが、どんどん重くなっていて腰がおかしくなっているなど感じています。

去年の2月にお取引していた葬儀の会社といろいろあり、自分のところで葬儀の会社を作りました。

来週2月5日に7坪くらいの小さなお店を天王台に出店します。

まだまだ若輩者の私ですが、誠心誠意だけ売りに精進して行きたいと思っています。今後ともご指導ご鞭撻たまわりますようお願い申し上げます。

## 閉会の点鐘

藤本会長

木村さん、卓話ありがとうございました。ものすごく親近感がわくお話しで、これからも是非クラブの皆さんと親睦を深めて一緒に盛り上げていきましょう。

これをもちまして例会を終了いたします。点鐘します。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
藤本会長	木村会員 卓話ありがとうございました!!	1,000円
日暮幹事	木村会員 卓話ありがとうございました。	1,000円
石原会員	卓話ありがとうございました。	1,000円
小野会員	木村会員 卓話ありがとうございました。	1,000円
梶会員	木村さん卓話ありがとうございました。	1,000円
上村(英)会員	木村会員ありがとうございました。	1,000円
川村会員	木村会員 卓話ありがとうございました。	1,000円
木村(政)会員	自己紹介させていただき ありがとうございました。	1,000円
木村(隆)会員	木村政照会員 卓話 有難うございました。	1,000円
小池会員	木村(政)さん卓話ありがとうございました。	1,000円
関根会員	木村会員 卓話ありがとうございました。	1,000円
寺井会員	卓話ありがとうございました。続きをどこかで…。	1,000円
村越会員	木村会員 卓話ありがとうございました。	1,000円
柳田会員	木村会員 卓話ありがとうございました。	1,000円
米田会員	卓話ありがとうございました。	1,000円
	当日計	15,000円
	今期累計	345,000円

今週の表紙「レストラン かじ池亭」千葉県我孫子市日の出1521番地10号

天王台駅から車で約5分、NEC我孫子工場の脇にある高級レストランです。国道6号沿いの「かあちゃん」というお店が移転開業して「かじ池亭」になりました。四季折々の豊かな自然を満喫できる広い庭園があります。敷地内にあるかじ池には様々な野鳥が集まり、食後に広い庭を散策することもできます。メニューはあっさりした味付けのフレンチが中心で、落ち着いて、ゆっくりと食事をしたい時にぴったりのお店です。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。